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Namoro & Casamento – Parte 1 
Namorar, Quem e O Quê 

Domingo, 1º de Agosto de 1999 
Da Série “Preparação” Nº. 30 

Pastor Brian Kocourek 
 

1 No domingo passado nós examinamos o cortejo, ou de preferência o namoro, como ele é mais 
biblicamente conhecido, e olhamos para a primeira e mais importante questão referente a este tópico, e essa 
é QUEM. QUEM eu deveria namorar e QUEM eu não deveria namorar. Esta manhã eu gostaria de focalizar 
os nossos pensamentos sobre a pergunta O QUÊ. O que eu deveria procurar no meu companheiro e se eu 
namorasse, o que nós deveríamos fazer neste namoro. 
 

2 Primeiro de tudo, na semana passada descobrimos a nossa resposta para a pergunta QUEM na Palavra 
de Deus, em 2CORÍNTIOS  6:14-18 que nos diz: Não vos prendais a um jugo desigual com os incrédulos; 
porque, que sociedade tem a justiça com a injustiça? E que comunhão tem a luz com as trevas? E que 
concórdia há entre Cristo e Belial? Ou que parte tem o fiel com o infiel? E que consenso tem o templo de 
Deus com os ídolos? Porque vós sois o templo do Deus vivente, como Deus disse: Neles habitarei, e entre 
eles andarei; e eu serei o seu Deus e eles serão o meu povo. Por isso saí do meio deles, e apartai-vos, diz o 
Senhor; e não toqueis nada imundo, e eu vos receberei; e eu serei para vós Pai, e vós sereis para mim filhos 
e filhas, diz o Senhor Todo-Poderoso.   
 

3 Portanto nós estabelecemos que você nunca deveria sequer considerar um incrédulo. Não pense que 
eles mudarão, 99% do tempo que eles se acostumam. O problema é que você olha somente o superficial e 
você não vê dentro da alma. Você olha para a sua beleza exterior ou sua boa aparência e você pensa: “Elas 
devem ser bonitas por dentro também”, e você está enganado. A menos que elas tenham Deus em sua vida, 
não há beleza interior. Mas você diz a si mesmo: “Eu sei que eu posso mudar-lhe”. Mas você está somente 
enganando a si mesmo, e levando a si mesmo para uma vida longa de pesar e sofrimento. Eles se casam com 
a senhorita rainha da Beleza ou com o senhor Atraente, e depois eles querem saber por que eles tem 
problemas em seu casamento. Você pensa que você pode mudá-los, mas você está enganado. Se Deus não 
pode ter um controle deles e endireitar as suas vidas, que bem você acha que os seus esforços farão? 
 

4 JEREMIAS  13:22-25. Quando, pois, disseres no teu coração: Por que me sobrevieram estas coisas? 
Pela multidão das tuas maldades se descobriram as tuas fraldas, e os teus calcanhares sofrem violência. 
Porventura pode o etíope mudar a sua pele, ou o leopardo as suas manchas? Então podereis vós fazer o 
bem, sendo ensinados a fazer o mal. Assim os espalharei como o restolho, que passa com o vento do 
deserto. Esta será a tua sorte, a porção que te será medida por mim, diz o Senhor; pois te esqueceste de 
mim, e confiaste em mentiras e falsas alianças. 
 

5 Por que Deus nos diz para educá-los quando eles são jovens? Porque quando eles envelhecem eles não 
se separam daquela educação que eles tiveram quando mais jovens. Aqui está outra coisa para se lembrar. 
GÊNESIS 1:11, cada semente produzirá segundo a sua espécie, segundo a sua natureza. Agora, leve isso 
em consideração e isso dirá a você uma porção sobre aquela pessoa que você está planejando namorar. 
Como a mãe se parece? Como que ela trata o seu marido? Ela respeita o seu marido ou ela não respeita? Se 
você quer saber como a moça respeitará você como sua cabeça, observe como ela trata o seu pai, e observe 
como a mãe dela trata o seu marido. 
 

6 EZEQUIEL  16:44-50. Eis que todo o que usa de provérbios usará contra ti este provérbio, dizendo: 
Tal mãe, tal filha. Tu és filha de tua mãe, que tinha nojo de seu marido e de seus filhos; e tu és irmã de tuas 
irmãs, que tinham nojo de seus maridos e de seus filhos; vossa mãe foi hetéia, e vosso pai amorreu. E tua 
irmã, a maior, é Samaria, ela e suas filhas, a qual habita à tua esquerda; e a tua irmã menor, que habita à 
tua mão direita, é Sodoma e suas filhas. Todavia não andaste nos seus caminhos, nem fizeste conforme as 
suas abominações; mas como se isto fora mui pouco, ainda te corrompeste mais do que elas, em todos os 
teus caminhos. Vivo eu, diz o Senhor DEUS, que não fez Sodoma, tua irmã, nem ela, nem suas filhas, como 
fizeste tu e tuas filhas. Eis que esta foi a iniqüidade de Sodoma, tua irmã: Soberba, fartura de pão, e 
abundância de ociosidade teve ela e suas filhas; mas nunca fortaleceu a mão do pobre e do necessitado. E 
se ensoberbeceram, e fizeram abominações diante de mim; portanto, vendo eu isto as tirei dali.  
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7 E se você quer saber como ele tratará você, observe como ele trata a sua mãe e irmãs. Ele usa 
moderação em sua fala? Ele é polido? Ou ele diz seja o que for que ele sente gostar de dizer? E olhe para 
ela. Como ela trata a sua mãe? Ela trata a sua mãe e a mãe dela igual? Se não, ela está se pondo como um 
cachorro. Ela é polida? Ela tem educação? Ou ela apenas diz o que vem na mente dela? Você pode dizer: 
“Bem, eu não me preocupo com o comportamento porque ela é tão bonita”. Mas permita-me dizer a você 
uma coisa: aquelas aparências permanecem, mas por poucos anos, com a assistência de algo falso. Falsos 
lábios, falsos cílios, falsos dentes, falsos isto e falso aquilo.  
 

8 E quando isso acontece, só há uma coisa que permanece, e esse é o seu caráter. E se o seu caráter não 
é aquele de alguém que está constantemente tentando fazer o bem, e que está vivendo para os outros, então 
se você segue mais adiante nesse relacionamento, você tem apenas entrado na zona do crepúsculo.1 
 

9 A ELE OUVI  (19/05/1957). É o seu caráter, a sua conduta que dá a Deus confiança em você. 
 

10 CREIA DE CORAÇÃO (23/06/1957), § 13. Agora, se você nota, um homem é conhecido pelo seu 
caráter e o seu caráter é conhecido pelas suas obras. Se pensássemos de como Deus mostra o Seu caráter 
pelas Suas obras... Ele tem o Seu próprio caráter, e Ele fez as Suas obras, e se você olha para as Suas 
obras, quão grande elas são. 
 

11 IDENTIFICAÇÃO  (23/01/1963), § 70. Nos dias de Elias de que lado você teria ficado? Ou nos dias 
de Moisés, quando havia uma mensagem de Deus totalmente vindicada (Agora ouça), em seu presente 
caráter... Você diz: “Eu sou cristão”. Tudo bem. Eu somente perguntarei a você: seu caráter presente, de 
que lado você teria ficado quando Datã levantou-se e disse: “Agora, espere só um minuto. Há mais homens 
santos aqui em volta além de você, Moisés. Nós simplesmente formaremos um grupo de homens e faremos 
uma coisa grande aqui. E a primeira coisa você sabe, nós teremos bispos e arcebispos e tudo mais aqui em 
volta.” E Deus está em todo o Seu povo. Não pense que você é somente uma pedra na praia. 
 

12 Agora, como então desenvolvemos o caráter certo? Como treinamos a nós mesmos? Existe qualquer 
coisa que possamos fazer para mudar o nosso caráter? Existe. E o irmão Branham veio a nos dizer como: 
 

13 IDENTIFICAÇÃO (16/02/1964), §§ 84-87. Agora, se você encontra o seu lugar, irmã, não me deixe 
magoá-lo, irmão, porém você encontrará o seu lugar na Palavra como um cristão. Não o que o credo disse, 
isso está aqui embaixo nesta bucha-de-canhão inferior que será destruída. Vê? Você encontra o seu lugar 
como um cristão, porque seu caráter é moldado como o de Cristo. Você é Zoe, da mesma forma que Ele era 
Zoe. Então se a Bíblia disse para uma mulher “não cortar o seu cabelo”, como pode você fazê-lo? Ela diz 
que “um homem é o governante da casa”. Como podem ser vocês mulheres? O que há com vocês homens 
que são filhos de Deus? Vê? Veja, você não encontra o seu lugar. Vê? Observe agora. Em... Você é 
convidado a vir e assumir o Seu caráter. Tendo o Seu caráter em você, isso molda você na mesma mente 
em que Ele estava. E Sua mente sempre foi de fazer o que o Pai havia Lhe ordenado a fazer. Ele disse, 
“Examinai as Escrituras. Elas testificam de Mim.” Em outras palavras: “Se não faço exatamente o que a 
Escritura disse que Eu devia fazer, então mostre-Me onde.” Agora, que tal se Deus se pusesse na 
plataforma hoje, e dissesse: “O que é requerido de um Cristão?”. Então onde estaríamos todos nós? Vê? O 
caráter não está se expressando. Sua mente era a de permanecer com a Palavra do Pai. Sua mente era 
para... A mesma mente que havia neles era para estar em nós. E se Sua mente está em nós, faremos como 
Ele fez. Se Seu caráter está em nós, seremos como Ele foi.  Isso mesmo. 
 

14 QUERÍAMOS VER A JESUS. Isso é um dizer popular hoje entre os evangélicos, e ainda assim eles 
realmente não entendem o que isso de fato significa. 
 

15 E O QUE JESUS DISSE: O Filho por Si mesmo nada pode fazer, o que Ele vê o Pai fazer, isso o 
Filho faz igualmente, João 5:19. 

JOÃO 5:30. Eu não posso de mim mesmo fazer coisa alguma. Como ouço, assim julgo; e o meu juízo 
é justo, porque não busco a minha vontade, mas a vontade do Pai que me enviou.  
 

16 Se você quer o mesmo caráter que Jesus tinha, então temos que aprender a sermos obedientes à 
Palavra de Deus. Porque esse é o maior atributo da filiação que Jesus exibiu. Obediência ao Pai. E se 

                                                 
1 Local onde a imaginação vence a realidade – NT. 
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estamos para receber em nós este mesmo caráter, devemos vir da maneira que Jesus veio, pela Palavra de 
Deus. 
 

17 Você diz: “Bem, Jesus tinha o caráter de Deus!”. Mas como Jesus conseguiu este caráter? Ele nasceu 
com ele? NÃO! Paulo disse: HEBREUS 5:8-9. Ainda que fosse Filho, todavia Ele aprendeu a obediência 
pelas coisas que Ele sofreu. E, sendo aperfeiçoado Ele se tornou o autor da eterna salvação para todos os 
que lhe obedecem. 
 

18 Pois é a Palavra que moldará o nosso caráter para ser moldado à Sua natureza gloriosa. 2 TIMÓTEO  
3:16-17. Toda a Escritura é divinamente inspirada, e proveitosa para ensinar, para redargüir, para 
corrigir, para instruir em justiça; para que o homem de Deus seja perfeito, e perfeitamente instruído para 
toda a boa obra. E a palavra correção aqui é uma palavra grega epanorthosi {ep-na-or’-tho-sis} que 
significa restauração para uma vida correta, aprimoramento na vida ou no caráter, em outras palavras, 
para moldar o caráter. 
 

19 Da Mensagem ESTE SOU EU, NÃO TENHAIS MEDO (26/07/1962). Agora, espiritualmente 
quando somos nascidos de Deu, isso muda o nosso caráter. 
 

20 A ERA DA IGREJA DE ESMIRNA – CAPÍTULO 4. Em Romanos 8:17-18, "E, se nós somos 
filhos, somos logo herdeiros também, herdeiros de Deus e co-herdeiros de Cristo: se é certo que com ele 
padecemos, para que também com ele sejamos glorificados. Porque para mim tenho por certo que as 
aflições deste tempo presente não são para comparar com a glória que em nós há de ser revelada. "A 
menos que soframos com Ele não podemos reinar com Ele. Temos de sofrer para reinar. A razão disto é 
que o caráter simplesmente nunca é formado sem o sofrimento. Caráter é uma VITÓRIA, não um dom. 
Um homem sem caráter não pode reinar porque o poder separado do caráter é satânico. Mas o poder com 
caráter está apto para governar. E desde que Ele deseja compartilhar conosco até mesmo de Seu trono na 
mesma base em que Ele venceu e Se assentou no trono de Seu Pai, então temos de vencer para  nos 
assentarmos com Ele. E o nosso leve e momentâneo sofrimento pelo qual temos de passar agora não é 
digno de ser comparado com a tremenda glória que será revelada em nós quando Ele vier. Oh, que 
tesouros estão reservados para aqueles que estão prontos a entrar em Seu reino através de muita 
tribulação. “Amados, não estranheis o fogo ardente que surge no meio de vós, destinado a provar-vos”. É 
isto o que disse Pedro. É estranho Deus querer que desenvolvamos um caráter semelhante ao de Cristo 
que vem pelo sofrimento? Não senhor, E todos nós temos provações. Todos nós temos sido provados e 
disciplinados como filhos. Ninguém vai senão através disto. A igreja que não está sofrendo, e não está 
sendo provada, não tem vencido – ela não é de Deus. Hebreus 12:6, "Porque o Senhor corrige o que ama, e 
açoita a qualquer que recebe por filho. Mas se estais sem disciplina da qual todos são feitos participantes, 
sois então bastardos, e não filhos”.   
 

21 PROVÉRBIOS 3:11-12. Filho meu, não rejeites a correção do Senhor, nem te enojes da sua 
repreensão. Porque o Senhor repreende aquele a quem ama, assim como o pai ao filho a quem quer bem.  
 

22 PROVÉRBIOS 22:15. A estultícia está ligada ao coração da criança, mas a vara da correção a 
afugentará dela.  
 

23 PROVÉRBIOS 23:12-14. Aplica o teu coração à instrução e os teus ouvidos às palavras do 
conhecimento. Não retires a disciplina da criança; pois se a fustigares com a vara, nem por isso morrerá. 
Tu a fustigarás com a vara, e livrarás a sua alma do inferno.  

 

24 JEREMIAS  5:3-5. Ah Senhor, porventura não atentam os teus olhos para a verdade? Feriste-os, e 
não lhes doeu; consumiste-os, e não quiseram receber a correção; endureceram as suas faces mais do que 
uma rocha; não quiseram voltar. Eu, porém, disse: Deveras estes são pobres; são loucos, pois não sabem o 
caminho do Senhor, nem o juízo do seu Deus. Irei aos grandes, e falarei com eles; porque eles sabem o 
caminho do Senhor, o juízo do seu Deus; mas estes juntamente quebraram o jugo, e romperam as ataduras.  
 

25 E o que procuramos em um companheiro nunca deveria ser o aspecto daquilo que é passageiro, mas 
deveríamos olhar para o caráter. Vocês rapazes, olhem para as mãos das moças. Se elas são suaves e 
perfumadas, fiquem longe dela. Ela não a tem cortado com sua carga e ela nunca se tornará uma 
companheira de ajuda. Ela será um laço em volta de seu pescoço. 
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26 O PARENTE REDENTOR (2/10/1960), §§ 46-47. Eu disse: “O ódio teve um começo, então ele tem 
que ter fim. O amor não teve um começo, então ele não tem fim. O ódio é o tempo todo. O amor é Eterno. O 
ódio começou e o ódio findará. O amor nunca começou e nunca findará”. Veja, ele é eterno. E quando um 
homem ama uma mulher e se casa com ela tão somente porque ela é bonita, haverá então um fim nisto. 
Porém quando um homem encontra uma mulher que ele ama, ele não sabe por que, porém ele a ama. E ela 
encontra um homem que ela ama, não faz mal qual seja sua aparência. Ele a ama. Ela o ama. Aquele é um 
eterno companheiro na glória. Eles estarão... Nem a morte nem qualquer outra coisa poderá jamais 
separá-los. Porque eles são da eternidade, e eles saíram do espaço do tempo e regressarão à eternidade. A 
eternidade tem descido para um corpo chamado tempo, então ela volta direto para cima para a eternidade 
outra vez. Ela não pode perecer.  
 

27 Quando você ama, não por causa do semblante, então você sabe que você tem algo que é eterno.  
HISTÓRIA DE VIDA  (2/1950), § 31. Agora, agora, eu creio que você deve se perguntar como que 

eu alguma dia consegui me casar. Bem, quando eu encontrei minha esposa, ela era uma moça cristã, uma 
moça cristã muito amável. E eu estava então com cerca de vinte e três, vinte e quatro anos de idade. Ela era 
de um caráter muito humilde. E eu a encontrei. E eu tinha levado-a a igreja, e ela foi à igreja. E ela era 
uma mulher muito fina e adorável. Todas essas pessoas aqui, meus amigos de Jeffersonville sentados aqui 
em frente de mim a conhecem, ou a conheciam, e que mulher adorável ela era. Ela está na sepultura hoje. 
Mas este é o seu corpo. Sua alma está em - com Cristo. E ela era uma mulher de caráter muito amável. 

 

28 E vocês moças, que tal o homem que o irmão Branham disse em VIDA ? (12/05/1958). O homem não 
é medido pelos músculos; isso é animal, bruto. O homem é medido pelo caráter. E se você é um filho de 
Deus, você é medido pelo seu caráter. 
 

29 O CORDEIRO E A POMBA  (5/08/1960).  O homem é medido pelo caráter. Nunca existiu um 
homem como Jesus Cristo, jamais medido acima Dele. E a Bíblia disse: “Não há beleza que nós O 
desejássemos”. Não se parecia como um Rei; Ele era um pequeno, pequeno companheiro, provavelmente 
inclinado, muito pequeno em estatura, mas nunca houve um homem como Ele. O homem é medido pelo 
caráter, não pela força bruta.  

 

30 ESCOLHENDO UMA NOIVA  (29/04/1965). §§ 27-30. Então você deve fazer a escolha correta. 
Novamente, o tipo de mulher que o homem escolhe refletirá a sua ambição e o seu caráter. Se um homem 
escolhe uma mulher errada, isso reflete o seu caráter. E ao que ele se une mostra verdadeiramente o que 
está nele. Uma mulher reflete o que está no homem quando ele a escolhe como esposa. Isto mostra o que 
está dentro dele. Não importa o que ele diga lá fora, observe com quem ele se casa. Eu chego ao escritório 
de um homem e ele diz que é um cristão, com fotografias de mulheres ao redor de toda sua parede, com 
aquela velha música ‘boogie-woogie’ tocando. Não me importa o que ele diga; eu não creio no seu 
testemunho; porque o seu espírito está se alimentando das coisas do mundo. O que dizer se ele se casa com 
uma dançarina, ou se casa com uma rainha do sexo, ou apenas uma linda e moderna Ricketta? Isto reflete; 
isto mostra o que ele tem em sua mente, como será o seu futuro lar, porque ele a tomou para criar os seus 
filhos e seja lá o que for que ela seja, esta é a maneira que ela criará aqueles filhos. Então isto reflete o que 
está no homem. Um homem que toma uma mulher assim mostra exatamente o que ele pensa do futuro. 
Poderia você imaginar uma cristã fazendo uma coisa como aquela? Não, senhor, eu não poderia. Um 
verdadeiro cristão não procurará por tais rainhas da beleza e dançarinas, e rainhas do sexo. Ele procurará 
por um caráter cristão. 
 

 Agora, você não pode ter todas as coisas. Pode haver uma garota que seja realmente bonita, e a 
outra garota talvez ela -- sua estatura tenha uma aparência melhor do que esta. E você tenha que sacrificar 
uma pela outra. Mas se ela não tem a estatura de uma dama, de uma mulher, e ela... não me importa se ela 
seja bonita ou não, seria melhor que você olhasse seu caráter, seja ela bonita ou não. Agora... Pois se isso 
se tornasse, se um cristão escolhesse uma esposa, ele deveria escolher uma genuína mulher nascida de 
novo. Não importando o que ela pareça ser, é o que ela é que a faz. E então novamente, aquilo reflete o seu 
próprio caráter pio e reflete o que está em sua mente e o que será no futuro, pois sua família será criada 
por tal mulher, para os planos futuros para o seu lar. Se ele se casa com uma destas pequenas modernas 
Rickettas, rainhas do sexo, o que pode ele esperar? Que tipo de lar poderia um homem esperar ter? Se ele 
se casa com uma moça que não tem moral suficiente consigo mesma para permanecer em casa e tomar 
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conta da casa e deseja trabalhar fora no escritório de alguém, que tipo de dona de casa ela será? Terá 
babás e tudo mais. É verdade. 
 

 Agora, eu não tenho este gosto moderno para que as mulheres trabalhem. Quando vejo estas mulheres 
com estes uniformes, dirigindo ao redor da cidade, em motocicletas como policiais, é uma desgraça para a 
-- qualquer cidade que permite uma mulher fazer isto, sendo que existem muitos homens que estão 
desempregados, isto mostra o pensamento moderno de nossa cidade; isto mostra a degradação. Nós não 
precisamos de ter nossas mulheres aí fora desta maneira. Elas não têm nada que fazer aí fora assim. 
Quando Deus deu ao homem uma esposa, Ele lhe deu a melhor coisa que Ele poderia dar além da 
salvação; mas quando uma tenta tomar o lugar do homem, então ela é mais ou menos a pior coisa que ele 
pode ter. Agora, isto é correto. Agora, podemos ver a aplicação espiritual. Eu -- eu sei que isto é ruim. 
Você acha que é ruim, mas é a verdade. Não nos importa quão ruim seja; nós temos que encarar os fatos. É 
isto que a Bíblia nos ensina. Vê? 
 

Agora, vemos claramente aqui o plano de Deus planejando Seu futuro lar com a Sua futura Noiva que 
entra em cena agora. Se um homem se casa com uma rainha do sexo, você vê o que ele está pedindo para, 
para o futuro. Se um homem se casa com uma mulher que não fica em casa, você vê o que ele está pedindo 
para o futuro. 

 

31 Observe as mulheres e veja como elas atuam em volta de seus maridos. Veja como elas tratam os seus 
maridos, e eu lhe direi se elas estarão na força de trabalho ou não. Deixe-me ver como uma mulher trata o 
seu marido, deixe-me ver qual nível de respeito que ela tem por ele, e eu lhe direi que tipo de trabalho ela 
tem tido e com quem ela tem se unido em seu trabalho. Eu observo essas coisas, Deus não me colocaria 
nesta igreja sem motivo. E me colocou aqui como um sentinela para olhar para suas almas. Tenho estado 
pastoreando por 18 anos agora, e pregando esta mensagem de um modo ou de outro por 25 anos, e durante 
esse tempo, tenho visto irmãs que tenho admirado por sua doçura e caridade voltada aos outros saírem e 
ficarem elas mesmas em um trabalho, e a próxima coisa você já sabe, elas começam a tratar os outros 
grosseiramente, elas perdem a decência comum e as cortesias e a polidez que elas já tiveram, e se tornam 
grosseiras e rápidas em seus comentários. E quando isto acontece, elas começam a se distanciar de si 
mesmas, e quando isso acontece, a morte espiritual começa a se estabelecer. Temos provado isto por esta 
Palavra. Elas se tornam neuróticas, e como câncer, isso se arrasta por dentro e leva para um 
estrangulamento. 
 

32 Agora, o que provoca isso? Isso são as suas associações, as pessoas com quem você conversa as coisas 
que você diz, e isso cria uma atmosfera. Existe uma antiga expressão: “Se você dorme com os cães, você se 
acordará com pulgas”. 
 

33 UM SOM INCERTO (29/04/1961), § 10. Viajando em volta de nação para nação, eu verifico que 
todos parecem estar nervosos. E as repartições físicas estão se enchendo. E as pessoas estão... Abaixo na 
rua, parece haver tanta angústia, e tumulto simplesmente tão rude quanto eles podem. Aqui recentemente, 
eu estava tendo uma reunião em um determinado lugar, onde havia um parque em volta. E eu observei em 
meio ao nosso povo pentecostal, estacionando os seus carros de lado desta maneira. Se eles tivessem 
apenas estacionado ele direito, isso daria um espaço para alguém mais. E eles tem alguma maldição 
pentecostal. Eu não sei se você já ouviu falar disso ou não. Eles vão para a estrada à noite, e o homem 
escurece as suas luzes, e o homem seguinte, nem sequer escurece as suas luzes, simplesmente seguindo, sem 
prestar atenção a isso. Deixa-o seguir, e o cega o quão necessário. Isso é uma maldição pentecostal. Você 
vê deixá-lo sozinho, ele devia... Nós não devemos fazer isto, não importa o que o outro companheiro faça. 
Vamos – vamos mostrar do que somos feitos. Se... Vamos obter algo aqui dentro para mostrar amor e 
respeitos. E respeitar o próximo – e amá-lo, esteja ele certo ou errado. Se você pode apenas amar aqueles 
que você ama, ora, os pecadores fazem a mesma coisa. Mas nós somos diferentes. Quando Cristo tem 
entrado dentro de nosso coração, nós amamos aqueles que não nos amam. Ame aquele que é impossível de 
ser amado. E nós éramos impossíveis de sermos amados uma vez também. E Cristo nos amou até que 
chegássemos a Ele. E então se nós somos de Cristo e Cristo está em nós, temos aquele mesmo Espírito de 
companheirismo, e de cooperação, e ajudando a tentar mover o grande fardo, e tornar a vida um pouco 
mais fácil para o nosso companheiro.  
 

34 ESTE SOU EU (17/05/1961). Todos os servos de Cristo são amáveis. Você crê que eles gostam de 
mostrar cortesia para aqueles que estão em necessidade; ajude o cego a atravessar a rua, traga-os para a 
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reunião. Faça coisas boas. Quando o próximo está doente, vá ajudá-los, nunca espere por dinheiro. Faça o 
bem aos outros. Todos os servos de Cristo são assim. Eles gostam de ajudar aqueles que estão debilitados e 
vagueando por toda a parte. 
 

35 Você quer saber o que uma pessoa pensa de você? Observe como elas tratam os seus filhos. O irmão 
Branham disse: Se você me ama, você amará os meus filhos, se você quer fazer alguma coisa boa por 
mim, faça-o aos meus filhos. Bem, tenho os visto jogarem suas águas de lavar no rosto de minhas crianças, 
e de rirem enquanto fazem isto. Tenho os visto agarrarem os meus filhos e sacudi-los até parecer como que 
suas cabeçinhas saíssem fora, e depois saírem em meio ao povo simplesmente tão espirituais e piedosos 
quanto podem ser. Mas tenho visto também alguns tratarem os meus filhos maravilhosamente, e eu sei que 
isto é por causa do seu respeito por mim, e eu aprecio isso mais do que você jamais saberá. 
 

36 O CEGO BARTIMEU  (24/01/1961). Somos ensinados como cristãos, Seus discípulos, a honrar e 
ser amáveis e verdadeiros. Isso é... Todos os cristãos fazem isto, mostrar cortesia. 

Você pode dizer tudo que você queira sobre isto, mas a maneira que você trata os outros mostra o seu 
caráter, e mostra se você é um cristão ou não. 
 

37 NÃO TENHAIS MEDO  (11/03/1961). Sabe, qualquer um que serve ao Senhor Jesus é um 
cavalheiro (Vê?), cortês. 
 

38 NÃO TENHAIS MEDO, ESTE SOU EU (14/04/1961), § 57. E eu quero dizer algo aqui. Seus 
seguidores sempre mostram cortesia para todo mundo em sua vida. Você vê que eles estão prontos para 
ajudar alguém, prontos para fazer alguma coisa por alguém mais, Seus verdadeiros seguidores. 
 

39 A ELE OUVI  (19/05/1957). É o seu caráter, a sua conduta que dá a Deus confiança em você. 
 

40 Portanto, ao procurar um cônjuge, não somente procurem por um bom provedor, vocês moças, mas 
procure pelo caráter. Procure pela pessoa que você ama estar por perto, seja na riqueza ou na pobreza, na 
doença e na saúde, até que a morte vos separe, e lembre-se que se você encontra esse tipo de pessoa, vocês 
nunca se separarão pois vocês são companheiros eternos, como o irmão Branham coloca isso. 

 

41 EXPLICANDO A CURA E JAIRO (16/02/1954). § 37. Você é agora. Agora, somos filhos de Deus. 
Agora, estamos juntamente assentados em lugares celestiais. Agora, temos todos os poderes nos céus e na 
terra. Vê? Agora, temos isso. Não no milênio, não precisaremos disso então. Nós temos isto agora. 
Estamos... Agora mesmo somos os filhos de Deus. “Não parece o que deveríamos ser, mas sabemos que 
seremos como Ele”. O que você é aqui é um reflexo do que você é em algum outro lugar. “Aqueles que 
Ele chamou, Ele justifica”. É isso correto? “Aqueles que Ele justificou, Ele glorificou”. Já na Presença do 
Pai, temos um corpo glorificado. Ah! Isso não foi profundo? Tudo bem. Nós descobriremos se está certo ou 
não. “Se este tabernáculo terreno se desfizer, temos um já esperando”. É isso correto? Isso mesmo. Então 
agora mesmo, e o que somos lá, é um reflexo. Aqui, o que somos aqui, é um reflexo do que somos em 
algum outro lugar. Então se suas ações são más, você sabe de onde isso vem. Você sabe onde seu outro 
corpo está aguardando. 
 

------------oo0oo------------ 
 

Namoro & Casamento – Parte 2 
Namorar, O Quê e Quando  
Domingo, 18 de Agosto de 1999 

Da Série “Preparação” Nº. 32 
Pastor Brian Kocourek 

 
1 Domingo passado novamente examinamos a área de encontro e namoro, e até aqui temos olhado para 
QUEM deveria eu namorar, que nós descobrimos em 2CORÍNTIOS  6:14-18 que nos diz: Não vos 
prendais a um jugo desigual com os incrédulos; porque, que sociedade tem a justiça com a injustiça? E 
que comunhão tem a luz com as trevas? E que concórdia há entre Cristo e Belial? Ou que parte tem o fiel 
com o infiel? E que consenso tem o templo de Deus com os ídolos? Porque vós sois o templo do Deus 
vivente, como Deus disse: Neles habitarei, e entre eles andarei; e eu serei o seu Deus e eles serão o meu 
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povo. Por isso saí do meio deles, e apartai-vos, diz o Senhor; E não toqueis nada imundo, E eu vos 
receberei; e eu serei para vós Pai, E vós sereis para mim filhos e filhas, Diz o Senhor Todo-Poderoso.  
 

2 Portanto nós estabelecemos que você nunca deveria sequer considerar um incrédulo. Você nem sequer 
deveria entrar em um relacionamento pensando que existem coisas que mudarão ou coisas que você mudará 
na outra pessoa. As chances são de que isso nunca aconteça. E o problema é que nós entramos nos 
relacionamentos de qualquer jeito, sabendo plenamente bem que existem coisas que estão erradas para 
começar e nós relutantemente pensamos que podemos fazer a pessoa de algum modo mudar só porque nos 
casamos com elas. Isso é apenas um sonho e nunca acontecerá. 
 

3 JEREMIAS  13:22-25. Quando, pois, disseres no teu coração: Por que me sobrevieram estas coisas? 
Pela multidão das tuas maldades se descobriram as tuas fraldas, e os teus calcanhares sofrem violência. 
Porventura pode o etíope mudar a sua pele, ou o leopardo as suas manchas? Então podereis vós fazer o 
bem, sendo ensinados a fazer o mal. Assim os espalharei como o restolho, que passa com o vento do 
deserto. Esta será a tua sorte, a porção que te será medida por mim, diz o Senhor; pois te esqueceste de 
mim, e confiaste em mentiras e falsas alianças. 
 

4 Descobrimos que Deus nos diz para educar uma criança quando elas são jovens porque quando elas 
ficam de idade elas não se apartarão daquela educação que elas tiveram quando mais jovens. Outro motivo 
do porque você nunca deveria se casar com um incrédulo é Gênesis 1:11: “toda semente produzirá segundo 
a sua espécie, segundo sua natureza”. Agora, leve isso em consideração e isso dirá a você uma porção 
sobre aquela pessoa que você está planejando namorar. Como a mãe se parece? Como que ela trata o seu 
marido? Ela respeita o seu marido ou ela não respeita? Se você quer saber como a moça respeitará você 
como sua cabeça, observe como ela trata o seu pai, e observe como a mãe dela trata o seu marido. 
 

5 EZEQUIEL  16:44. Eis que todo o que usa de provérbios usará contra ti este provérbio, dizendo: Tal 
mãe, tal filha. 

Nós então olhamos para o caráter, ou o quê do namoro: “O que eu deveria procurar na pessoa que eu 
irei namorar?”. 

 

6 IDENTIFICAÇÃO (16/02/1964), §§ 84-87. Agora, se você encontra o seu lugar, irmã, não me deixe 
magoá-lo, irmão, porém você encontrará o seu lugar na Palavra como um cristão. Não o que o credo disse, 
isso está aqui embaixo nesta bucha-de-canhão inferior que será destruída. Vê? Você encontra o seu lugar 
como um cristão, porque seu caráter é moldado como o de Cristo. Você é Zoe, da mesma forma que Ele era 
Zoe. Então se a Bíblia disse para uma mulher “não cortar o seu cabelo”, como pode você fazê-lo? Ela diz 
que “um homem é o governante da casa”. Como podem ser vocês mulheres? O que há com vocês homens 
que são filhos de Deus? Vê? Veja, você não encontra o seu lugar. Vê? Observe agora. Em... Você é 
convidado a vir e assumir o Seu caráter. Tendo o Seu caráter em você, isso molda você na mesma mente 
em que Ele estava. E Sua mente sempre foi de fazer o que o Pai havia Lhe ordenado a fazer. Ele disse, 
“Examinai as Escrituras. Elas testificam de Mim.” Em outras palavras: “Se não faço exatamente o que a 
Escritura disse que Eu devia fazer, então mostre-Me onde.” Agora, que tal se Deus se pusesse na 
plataforma hoje, e dissesse: “O que é requerido de um Cristão?”. Então onde estaríamos todos nós? Vê? O 
caráter não está se expressando. Sua mente era a de permanecer com a Palavra do Pai. Sua mente era 
para... A mesma mente que havia neles era para estar em nós. E se Sua mente está em nós, faremos como 
Ele fez. Se Seu caráter está em nós, seremos como Ele foi.  Isso mesmo. 
 

7 E qual era o caráter do Filho de Deus? Ele disse: o Filho por Si mesmo nada pode fazer. O que Ele 
vê o Pai fazer, o Filho o faz igualmente João 5:19. 

JOÃO 5:30. Eu não posso de Mim mesmo fazer coisa alguma. Como ouço, assim julgo; e o Meu juízo 
é justo, porque não busco a Minha vontade, mas a vontade do Pai que Me enviou.  

 

8 E como recebemos o Seu caráter? 2 PEDRO 1:2-4. Graça e paz vos sejam multiplicadas, pelo 
conhecimento de Deus, e de Jesus nosso Senhor; visto como o seu divino poder nos deu tudo o que diz 
respeito à vida e piedade, pelo conhecimento daquele que nos chamou pela sua glória e virtude; pelas quais 
ele nos tem dado grandíssimas e preciosas promessas, para que por elas fiqueis participantes da natureza 
divina, havendo escapado da corrupção, que pela concupiscência há no mundo. Por isso que é a Palavra 
que moldará o nosso caráter para ser moldado à Sua natureza gloriosa. 
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9 TIMÓTEO  3:16-17. Toda a Escritura é divinamente inspirada, e proveitosa para ensinar, para 
redargüir, para corrigir, para instruir em justiça; para que o homem de Deus seja perfeito, e perfeitamente 
instruído para toda a boa obra. E a palavra “correção” aqui é uma palavra grega epanorthosi {ep-na-or’-
tho-sis} que significa restauração para uma vida correta, aprimoramento na vida ou no caráter, em outras 
palavras, para moldar o caráter. 
 

10 Da Mensagem ESTE SOU EU, NÃO TENHAIS MEDO (26/07/1962). Agora, espiritualmente 
quando somos nascidos de Deus, isso muda o nosso caráter. 
 

11 A ERA DA IGREJA DE ESMIRNA – CAPÍTULO 4. ... o caráter simplesmente nunca é formado 
sem o sofrimento. Caráter é uma VITÓRIA, não um dom. Pedro disse. É estranho Deus querer que 
desenvolvamos um caráter semelhante ao de Cristo que vem pelo sofrimento? Não senhor, E todos nós 
temos provações. Todos nós temos sido provados e disciplinados como filhos. Ninguém vai senão através 
disto. A igreja que não está sofrendo, e não está sendo provada, não tem vencido – ela não é de Deus. 
Hebreus 12:6, "Porque o Senhor corrige o que ama, e açoita a qualquer que recebe por filho. Mas se estais 
sem disciplina da qual todos são feitos participantes, sois então bastardos, e não filhos”.   
 

12 NÃO TENHAIS MEDO, ESTE SOU EU (14/04/1961), § 57. E eu quero dizer algo aqui. Seus 
seguidores sempre mostram cortesia para todo mundo em sua vida. Você vê que eles estão prontos para 
ajudar alguém, prontos para fazer alguma coisa por alguém mais, Seus verdadeiros seguidores. 
 

13 A ELE OUVI  (19/05/1957). É o seu caráter, a sua conduta que dá a Deus confiança em você. 
 

14 Portanto, ao procurar um cônjuge, não somente procurem por um bom provedor, vocês moças, mas 
procure pelo caráter. Procure pela pessoa que você ama estar por perto, seja na riqueza ou na pobreza, na 
doença e na saúde, até que a morte vos separe, e lembre-se que se você encontra esse tipo de pessoa, vocês 
nunca se separarão pois vocês são companheiros eternos, como o irmão Branham coloca isso. 
 

15 Agora, esta manhã eu gostaria de continuar o nosso estudo sobre o namoro e eu gostaria de examinar a 
seguinte pergunta que vem à mente e que é a pergunta QUANDO. Agora, quando falamos da pergunta 
“quando”, existe somente um pensamento em mente e esse é: quando que eu deveria começar a namorar? 
Eu creio que você deveria ser de idade o suficiente para casar. Se você não é de idade o suficiente e madura 
o bastante para casar, então você não é de idade o suficiente para namorar. Nós não cremos na visão do 
mundo de namorar em volta para experimentar tantos parceiros em potencial quantos você pode antes de 
tomar a sua decisão. Essa não é a maneira de Deus. Esse modo de pensar pode ter começado nos anos 50 
como uma maneira que parecia ser correta, mas ela foi o caminho da morte, e tem guiado a ambas as mortes 
física e a espiritual também. 
 

16 Sempre lembre-se: PROVÉRBIOS 14:12. Há um caminho que ao homem parece direito, mas o fim 
dele são os caminhos da morte.  
 

17 E sempre se lembre que os caminhos do homem sempre conduzem à morte, porque a vida somente 
pode vir da Palavra revelada de Deus. Os pensamentos do homem em seu raciocínio de que uma pessoa 
deveria paquerar e assim como nos anos 50, flertar, começou a ser ensinado e até mesmo aconselhado, e 
veja no que aconteceu. O número de divórcio elevou-se tremendamente e vários números de doenças tem 
subido ao teto. Porque as pessoas uma vez que elas deixaram a Palavra e tentaram fazer as coisas da maneira 
do mundo, continuaram se afastando mais e mais da Palavra até que elas começassem a dormirem juntos 
pensando em colocar as mercadorias à prova antes que eles as comprassem. 

Isso começou por “paquerar”,2 e depois isso conduziu a “fornicação”.3 E isso guiou à morte. 
 

18 Nós descobrimos que a maneira escriturística é de um homem e de uma mulher por vida. Por quê? 
Porque lemos em 1 CORÍNTIOS 6:15-20. Não sabeis vós que os vossos corpos são membros de Cristo? 
Tomarei, pois, os membros de Cristo, e fá-los-ei membros de uma meretriz? Não, por certo. Ou não sabeis 
que o que se ajunta com a meretriz, faz-se um corpo com ela? Porque serão, disse, dois numa só carne. 
Mas o que se ajunta com o Senhor é um mesmo espírito. Fugi da prostituição. Todo o pecado que o homem 
comete é fora do corpo; mas o que se prostitui peca contra o seu próprio corpo. Ou não sabeis que o vosso 

                                                 
2 A expressão usada aqui é a gíria americana “shoping around”, que literalmente refere-se à prática de examinar e comparar 
opções antes de se fazer uma escolha ou decisão de compra – NT. 
3 Do inglês “sleeping around”, gíria que literalmente significa dormir ou ter relações sexuais com vários parceiros – NT. 
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corpo é o templo do Espírito Santo, que habita em vós, proveniente de Deus, e que não sois de vós mesmos? 
Porque fostes comprados por bom preço; glorificai, pois, a Deus no vosso corpo, e no vosso espírito, os 
quais pertencem a Deus.  
 

19 E no princípio Deus disse: GÊNESIS 2:24. Portanto deixará o homem o seu pai e a sua mãe, e 
apegar-se-á à sua mulher, e serão ambos uma carne.  
 

20 MATEUS  19:4-6. Ele, porém, respondendo, disse-lhes: Não tendes lido que aquele que os fez no 
princípio macho e fêmea os fez, e disse: Portanto, deixará o homem pai e mãe, e se unirá a sua mulher, e 
serão dois numa só carne? Assim não são mais dois, mas uma só carne. Portanto, o que Deus ajuntou não o 
separe o homem.  
 

21 Verificamos que o processo deste “se tornar uma só carne” ocorre através de passar de um lado para o 
outro os fluidos corporais, e quando os fluidos corporais são passados de um lado para o outro, eles na 
verdade transferem DNA de um para o outro. É por essa razão que um homem que tem sexo com uma 
mulher que teve sexo com dez outros está na verdade levando para o seu corpo uma transferência de DNA 
de todas as onze pessoas. E se aqueles dez tiveram sexo com outras dez, agora você está poluindo o seu 
conjunto genético até mesmo com o DNA de mais de 101 pessoas. 
 

22 Agora, no momento em que a Serpente poluiu o rio da Vida da Vida do Cordeiro no princípio ao 
passar a sua semente para Eva, veja que prejuízo isso tem causado para a raça humana, só em pensar no 
dano que está sendo feito hoje com todos os desatinos ilícitos que estão sendo feitos por homens e mulheres, 
moços e moças. 
 

23 Mas o nosso governo pensou que eles podiam ensinar educação sexual para controlar as doenças 
venéreas. Eles tem se saído bem. Eles tem ensinado às mentes de mingau dos jovens a fazer seja o que for 
que eles se agradem e isso tem conduzido a lares dilacerados, famílias dilaceradas, e um dilacerado conjunto 
genético humano. 
 

24 MATEUS 24:22. E, se aqueles dias não fossem abreviados, nenhuma carne se salvaria; mas por 
causa dos escolhidos serão abreviados aqueles dias.  
 

25 Agora, esta manhã estamos olhando para “quando”. A pergunta “quando”. Quando eu deveria 
namorar? Para fazer assim, vamos olhar novamente para a Palavra de Deus para nossa resposta. 
 

26 SALMO 37:9-11. Porque os malfeitores serão desarraigados; mas aqueles que esperam no Senhor 
herdarão a terra. Pois ainda um pouco, e o ímpio não existirá; olharás para o seu lugar, e não aparecerá. 
Mas os mansos herdarão a terra, e se deleitarão na abundância de paz.  
 

27 Agora, você pode perguntar: “o que esta Escritura tem a ver com encontro e namoro?”. A resposta 
repousa no plano de Deus para a sua vida. Como eu declarei antes, você não deveria namorar até você estar 
pronto para o casamento. Você deveria começar a fazer coisas em um ambiente de grupo, porque isso 
salvará você e ela do embaraço e do pesar do rompimento. Isso permitirá você a ver a pessoa num ambiente 
social, como eles se comportam perto dos outros. Eles guardam a Palavra de Deus ou eles são egoístas? 
Você pode descobrir muitas coisas sobre a outra pessoa num ambiente social. 
 

28 Esses jovens que ficam juntos hoje e pensam que eles tem passado todo o seu tempo junto estão 
roubando a si mesmos da vida. Nem mesmo um casal casado se isola do companheirismo em um ambiente 
de grupo a menos que exista algo de errado espiritualmente ou tem estabelecido algum profundo problema 
emocional. 
 

29 Geralmente quando é assim, é a moça que se torna muito possessiva e acha que de alguma forma ela 
pode perder o seu homem, e então ela começa a achar desculpas para manter-se longe do ambiente de grupo, 
e antes que você saiba, ela está passando todo o seu tempo com o homem, e ele com ela, e eles tem se 
isolado do crescimento que vem da interação com os outros. 
 

30 Para vocês pais, a regra deveria ser de que o seu filho ou a sua filha não se vejam um ao outro 
privativamente e a sós. E se você permite isso você está pedindo por um namoro apressado. E um namoro 
apressado é um namoro que está fora de controle. Tenho visto os jovens ficarem juntos e porque os pais tem 
um osso de leite ao invés de um espinha dorsal, aqueles jovens quase vivem na casa um do outro, e isso não 
é saudável. Não, isso não é saudável espiritualmente e nem o é emocionalmente. As pessoas precisam de 
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tempo para elas mesmas para pensarem nessas coisas. Este é um passo muito importante na vida e se você 
apressa isso, você mais frequentemente se entristecerá pelo o que você fez. Na maioria das vezes é a 
sociedade que tem estado dizendo para a moça que se ela não é casada numa idade jovem, ou antes dos 
vinte anos, suas chances para se casar crescem menos e menos com o passar dos anos. Isso é simplesmente 
uma completa tolice. 
 

31 ISAÍAS  40:28-31. Não sabes, não ouviste que o eterno Deus, o Senhor, o Criador dos fins da terra, 
nem se cansa nem se fatiga? É inescrutável o seu entendimento. Dá força ao enfraquecido, (para aqueles 
que tem se fatigado) e multiplica as forças ao que não tem nenhum vigor. Os jovens se cansarão (se 
tornam cansados) e se fatigarão, e os moços certamente cairão; mas os que esperam no Senhor (aqueles 
que colocam sua esperança no Senhor) renovarão as forças, subirão com asas como águias; correrão, e 
não se cansarão; caminharão, e não se fatigarão.  
 

32 E aqui está o sinal de como nós deveríamos correr nesta corrida. HEBREUS 12:1-3. Portanto nós 
também, pois que estamos rodeados de uma tão grande nuvem de testemunhas, deixemos todo o embaraço, 
e o pecado que tão de perto nos rodeia, e corramos com paciência a carreira que nos está proposta, 
olhando para Jesus, o autor e consumador da nossa fé, o qual, pelo gozo que lhe estava proposto, 
suportou a cruz, desprezando a afronta, e assentou-se à destra do trono de Deus. Considerai, pois, aquele 
que suportou tais contradições dos pecadores contra si mesmo, para que não enfraqueçais, desfalecendo 
em vossos ânimos.  
 

33 Corramos com paciência. Como? Olhando para Jesus, o autor e consumador da nossa fé. Agora, é 
nos dito que aqueles que esperam no Senhor esperarão pacientemente pela promessa. 
 

34 SALMO  37:7. Descansa no Senhor, e espera pacientemente por Ele. 
 

35 HEBREUS 6:13-15. Porque, quando Deus fez a promessa a Abraão, como não tinha outro maior por 
quem jurasse, jurou por si mesmo, dizendo: Certamente, abençoando te abençoarei, e multiplicando te 
multiplicarei. E assim, esperando com paciência, alcançou a promessa.  
 

36 SALMO  40:1. Esperei com paciência no Senhor, e ele se inclinou para mim, e ouviu o meu clamor.  
 

37 ECLESIATES 7:8. Melhor é o fim das coisas do que o princípio delas; melhor é o paciente de 
espírito do que o altivo de espírito.  
 

38 LUCAS 21:19. Na vossa paciência possuí as vossas almas.  
 

39 ROMANOS 15:4-5. Porque tudo o que dantes foi escrito, para nosso ensino foi escrito, para que 
pela paciência e consolação das Escrituras tenhamos esperança. Ora, o Deus de paciência e consolação 
vos conceda o mesmo sentimento uns para com os outros, segundo Cristo Jesus.  
 

40 Em HEBREUS 6:12, lemos isto: pela fé e paciência nós herdamos as promessas.  
 

41 ROMANOS 5:2-5. Pelo qual também temos entrada pela fé a esta graça, na qual estamos firmes, e 
nos gloriamos na esperança da glória de Deus. E não somente isto, mas também nos gloriamos nas 
tribulações; sabendo que a tribulação produz a paciência, e a paciência a experiência, e a experiência a 
esperança. E a esperança não traz confusão, porquanto o amor de Deus está derramado em nossos 
corações pelo Espírito Santo que nos foi dado.  
 

42 ROMANOS 8:25-31. Mas, se esperamos o que não vemos, com paciência o esperamos. E da mesma 
maneira também o Espírito ajuda as nossas fraquezas; porque não sabemos o que havemos de pedir como 
convém, mas o mesmo Espírito intercede por nós com gemidos inexprimíveis. E aquele que examina os 
corações sabe qual é a intenção do Espírito; e é ele que segundo Deus intercede pelos santos. E sabemos 
que todas as coisas contribuem juntamente para o bem daqueles que amam a Deus, daqueles que são 
chamados segundo o seu propósito. Porque os que dantes conheceu também os predestinou para serem 
conformes à imagem de seu Filho, a fim de que ele seja o primogênito entre muitos irmãos. E aos que 
predestinou a estes também chamou; e aos que chamou a estes também justificou; e aos que justificou a 
estes também glorificou. Que diremos, pois, a estas coisas? Se Deus é por nós, quem será contra nós?  
 

43 PARENTE REDENTOR (2/10/1960). §§ 47. E quando um homem ama uma mulher e se casa com 
ela tão somente porque ela é bonita, haverá então um fim nisto. Porém quando um homem encontra uma 
mulher que ele ama, ele não sabe por que, porém ele a ama... E ela encontra o homem que ela ama, não 
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importa qual seja a sua aparência... Ele a ama. Ela o ama. Aquele é um eterno companheiro na glória. Eles 
estarão... Nem a morte nem qualquer outra coisa poderá jamais separá-los. Porque eles são da eternidade, 
e eles saíram do espaço do tempo e regressarão à eternidade. A eternidade tem descido em um corpo 
chamado tempo, então ela volta direto para cima para a eternidade outra vez. Ela não pode perecer. 

 

44 ESTEJA CERTO DE DEUS (8/07/1959). Sabemos que temos Sua Palavra dizendo: “Conforme a 
sua fé, eles recebem”. Dê a eles fé esta noite, Senhor, e que eles possam estar certos de que cada promessa 
de Deus é verdadeira, se eles somente esperarem. Pois está escrito: “Aqueles que esperam no Senhor 
renovarão suas forças. Subirão sobre asas como uma águia; correrão e não se cansarão, caminharão e 
não se fatigarão”. Senhor, ensina-nos a esperar em Ti; a tomar posse da Vida Eterna e de cada promessa 
na Bíblia, e esperar em Ti para a salvação de nossas almas, pelo batismo do Espírito Santo, pela alegria 
em nossos corações, pela cura de nossos corpos, por cada bênção redentiva pela qual Tu morreste no 
Calvário. Permita-nos ter fé esta noite para saber que Deus não motivou Cristo a sofrer em vão. Que foi 
por todas as gerações. Porque está escrito: “Quem quer que queira, deixa-o vir”. Enquanto nos 
aproximamos, Senhor, conceda aquilo que nós desejamos receber, porque nós pedimos isto no Nome de 
Teu Filho Jesus, enquanto encomendamos isto a Ti. Amém. 
 

------------oo0oo------------ 
 

Namoro & Casamento – Parte 3 
Conhecendo a Vontade de Deus 
Domingo, 29 de Setembro de 1999 
Da Série “Preparação” Nº. 36 

Pastor Brian Kocourek 
 
1 Eu gostaria de continuar hoje com a nossa mini-série sobre encontro e namoro e mudar da pergunta 
“Quem eu deveria?”, para a pergunta “Como eu sei?”. Essa é uma grande pergunta hoje. Nós já temos 
estabelecido pela Palavra de Deus que o “Quem” tem alguns qualificadores. Primeiro de tudo, devemos 
olhar para o primeiro qualificador, e ele vem no negativo. E ele é na verdade um desqualificador. A 
pergunta então como nós a examinamos na Escritura é “quem não namorar?”. E descobrimos nossa resposta 
em: 
 

2 2CORÍNTIOS  6:14-18. Não vos prendais a um jugo desigual com os incrédulos; porque, que 
sociedade tem a justiça com a injustiça? E que comunhão tem a luz com as trevas? E que concórdia há 
entre Cristo e Belial? Ou que parte tem o fiel com o infiel? E que consenso tem o templo de Deus com os 
ídolos? Porque vós sois o templo do Deus vivente, como Deus disse: Neles habitarei, e entre eles andarei; e 
eu serei o seu Deus e eles serão o meu povo. Por isso saí do meio deles, e apartai-vos, diz o Senhor; E não 
toqueis nada imundo, E eu vos receberei; e eu serei para vós Pai, E vós sereis para mim filhos e filhas, Diz 
o Senhor Todo-Poderoso.   
 

3 Portanto nós estabelecemos que você nunca sequer deveria considerar um incrédulo. 
Hoje nós queremos dar um passo adiante para o namoro de “quem eu deveria?”. 
Agora, a maioria de vocês conheceram amigos que pensavam que eles estavam apaixonados e que 

foram destinados um para o outro. E ao longo do tempo você tem visto aquelas mesmas pessoas acabarem 
seguindo os seus próprios caminhos diferentes. Às vezes isso tem sido depois que eles já estavam casados e 
antes que eles percebessem que eles não foram destinados um para o outro e rompessem. 

 

4 A próxima pergunta que devemos fazer é a pergunta “Como?”. Não “como eu namoro?”, mas uma 
vez que você tem perguntado a pergunta “Quem?”, então você deve fazer a pergunta “COMO EU SEI QUE 
ESSA É A PESSOA CERTA PARA MIM?”. Essa é a pergunta “COMO?” que olharemos nesta manhã. 

Como que eu conheço a vontade do Senhor? Você pode perguntar para os jovens apaixonados: “como 
que você sabe que essa é a vontade do Senhor para a sua vida?”, e você ouvirá muitas respostas diferentes. 
 

5 Você ouve coisas como: “ No momento em que eu a vi eu sabia que ela era especial. Costumávamos 
olhar dentro dos olhos um do outro e perguntar um ao outro se nós realmente estávamos supostos a 
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estarmos juntos e nós literalmente recebemos este sentimento latejante, nós dois juntos ao mesmo tempo. 
É difícil de explicar. Isso deu calafrios por todo o meu corpo” . 
 

6 Isto soa quase parecido com um companheiro que havia estado nesta mensagem por uns 20 anos e 
havia estado casado por um longo tempo. Ele se divorciou de sua esposa e alguns anos depois veio a mim e 
me perguntou se eu o casaria com outra mulher. Eu lhe disse que não havia meio, e ele disse: “Eu sei que é a 
vontade de Deus. Estávamos dirigindo na minha motocicleta abaixo na auto-estrada AA e quando eu 
levantei os olhos, havia uma estrela disparando cruzando os céus, e a minha alma estava cavalgando naquela 
estrela”. Depois ele me disse que quando ele chegou à casa dela, ele a deu um beijo de boa noite e quando 
ele a beijou o “Espírito Santo” surgiu por dentro e o seu corpo inteiro formigou. Eu lhe disse que aquilo foi 
um desejo sexual, e não o Espírito Santo. Eu não podia acreditar que eu estava ouvindo de alguém que havia 
alegado crer na Mensagem por tantos anos. 
 

7 Outra coisa que você pode ouvir é isto: “ Eu sabia que ela deveria ser boa para mim. Sua 
personalidade realmente complementa a minha. Nas coisas em que eu sou fraco ela é forte. Ela é uma 
mulher piedosa e eu simplesmente senti como se ela fosse alguém para mim, eu creio. Eu não posso 
indicar a qualquer coisa concreta exceto ao fato de que passamos tempo orando juntos sobre isso, mas 
em um determinado momento estava simplesmente correto e nós estávamos apenas contando com o 
tempo de Deus. Eu senti como se eu não tivesse nenhuma luz vermelha de Deus. Ele não me parou” . 
 

8  E novamente nós ouvimos: “ Nós combinamos tão bem um com o outro quanto bons amigos, e eu 
senti como se eu a tivesse conhecido a minha vida inteira. Além disso, ela era uma cristã. Naquele tempo, 
eu pensava que eu era um cristão e eu queria me casar com alguém que eu sabia que acreditasse como 
eu acreditava. Então eu soube que essa era a vontade Deus” . 
 

9 Como você pode ver através desses exemplos, as pessoas que se acreditam serem cristãs tem muitas 
idéias diferentes sobre como conhecer a vontade de Deus. O problema é que às vezes recebemos má-
informação, especialmente sobre a questão da escolha de uma companheira. Por exemplo, muitos cristãos 
tem um sentimento de paz se eles estão seguindo a vontade de Deus. Todavia, às vezes, seguir a vontade de 
Deus pode guiar você a ter que ir a alguém que você tem mesmo ofendido e humilhado e pedir desculpas. 
Isso não enche o seu coração de paz, mas essa é a vontade de Deus. Sentimentos e emoções podem ser tão 
instáveis e enganadoras que se nós dependêssemos delas como um indicador da vontade de Deus, nós 
poderíamos descer para o caminho errado e terminar com a companheira errada. 
 

10 Então você estará muito triste pelo que você fez. Você pode imaginar se levantando a cada manhã e 
decidindo se irá trabalhar hoje ou não dependendo de como o tempo está lá fora. 

Outra crença comum que os jovens e os velhos igualmente tem é: “ Deus fará alguma coisa para me 
guardar de cometer um erro na escolha da pessoa errada para se casar” . A realidade, no entanto, é que 
eles podem estar procurando por Sua Voz nos lugares errados. Eles podem não estar acostumados a ouvir o 
Espírito em seus próprios corações. 

 

11 Eu me lembro quando estava com 24 anos e eu tinha alguns amigos na Universidade de Minnesota 
que estavam num programa chamado “Companheirismo dos Atletas Cristãos”, que eu havia ajudado a 
iniciar no campus. Depois que me graduei e comecei a atender a uma igreja da Mensagem, eu às vezes ia até 
o campus para ver como que os meus velhos amigos estavam se saindo. Havia uma irmã, e seu cabelo havia 
estado corretamente longo. Um dia quando eu estava andando ao longo do passadiço no campus, eu vi esta 
irmã caminhando em direção a mim, e eu observei que ela havia cortado o seu cabelo. Após as saudações 
iniciais, eu disse: “Por que você cortou o seu cabelo?”. Ela disse: “Bem, eu orei sobre isso e o Senhor me 
disse para fazer isto”. Eu disse: “Não foi o Senhor que disse para você fazer isso, foi o diabo. Deus disse em 
Sua Palavra para você mantê-lo longo, e não cortar! E Ele não diria a você diferente do que Ele tem dito a 
você em Sua Palavra!”. Bem, ela saiu gritando e na próxima vez que eu vi os meus assim chamados velhos 
amigos, que haviam estado comigo quando tínhamos o grupo acima e fora na base, eles me disseram: “Não 
se aproxime mais em tempo algum, você feriu os sentimentos dela”. Eu disse: “o inferno ferirá muito mais 
do que apenas os sentimentos dela”, e eu saí. 
 

12 EFÉSIOS 5:14-17. Por isso diz: Desperta, tu que dormes, e levanta-te dentre os mortos, e Cristo te 
esclarecerá. Portanto, vede prudentemente como andais, não como néscios, mas como sábios, remindo o 
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tempo; porquanto os dias são maus. Por isso não sejais insensatos, mas entendei qual seja a vontade do 
Senhor.  
 

13 Existem três elementos básicos que formam o nosso conhecimento sobre a vontade de Deus. 
Estes são primeiro de tudo a Palavra de Deus. Esse é o número um e o principal. O segundo é ser 
vivificado por essa Palavra em nosso espírito, e em terceiro lugar observando isso acontecer. Se todas 
essas três coisas acontecem, então você saberá que ela é a Palavra de Deus para você. 
 

14 Isso sempre está em três. Deus se move em três. O irmão Branham nos ensinou que Deus trabalha em 
três. Na mensagem Por que Algumas Pessoas Não Podem Ter Vitória (24/03/1957), ele disse: “Deus 
tinha que dar a você um novo espírito de modo que você pudesse ficar junto com Seu Espírito. Um novo 
coração, um coração de carne de modo que você receba isto; depois um novo espírito nesse coração, e 
então: ‘Eu colocarei o Meu Espírito nele’. Vê? Novo coração, novo Espírito e ‘Meu Espírito’ três coisas de 
que Ele falou”. 
 

15 E em EZEQUIEL  36:26-27 lemos: E dar-vos-ei um coração novo, e porei dentro de vós um espírito 
novo; e tirarei da vossa carne o coração de pedra, e vos darei um coração de carne. E porei dentro de vós 
o meu Espírito, e farei que andeis nos meus estatutos, e guardeis os meus juízos, e os observeis. 
 

16 E o irmão Branham disse em seu sermão COMPANHEIRISMO PELA REDENÇÃO  (3/04/1955), 
§ 88. Sabe, e eles disseram lá: “Deus cometeu um erro, quando Ele disse: ‘Um homem pensa com seu 
coração’. Não existe tal coisa. E nem facilidades mentais num coração de um homem com que ele possa 
pensar. É com a sua mente que ele pensa”. Mas não mais do que cerca de dois meses atrás, eles 
descobriram que Deus estava certo. Eles estavam enganados sobre o coração humano, e eles descobriram 
um pequeno compartimento lá dentro que não tem tido sequer uma célula de sangue em volta dele, ou nada. 
Isso não é o coração de um animal, ou o coração de um pássaro, ou nenhum outro coração senão o 
coração humano. Um pequenino lugar, e ele é chamado de “a ocupação da alma”. Então Deus diz certo. 
Isso está no coração do homem que pensa. 
 

17 Em O VÉU A DENTRO (21/01/1956), § 37, ele disse: Note. Existe uma fé intelectual. E existe uma 
fé que vem do coração. Um velho incrédulo disse anos atrás, quando a Bíblia disse: “Como um homem 
pensa em seu coração...”. Disse: “Isso é loucura. Não existem facilidades mentais no coração”. Disse: 
“Você pensa com a sua mente. Não há facilidades mentais no coração”. Mas no ano passado, eles 
descobriram que isso está errado. Deus estava certo. Bem abaixo do coração, no centro do coração, existe 
um pequeno compartimento onde não existe sequer uma célula de sangue nele. Não no coração do animal, 
somente no coração humano. Eles dizem que ele é a ocupação, ou o ocupante da alma. A alma vive no 
coração. Então, depois de tudo, Deus estava certo quando Ele disse: “Como um homem pensa em seu 
coração”. 
 

18 Em seu sermão A PERSONIFICAÇÃO DO CRISTIANISMO  (20/01/1957), §§ 108-124, o irmão 
Branham disse: Agora observe a ordem da Escritura. É perfeita. Deus disse primeiro: “Eu tirarei fora o 
velho coração de pedra”; você não pode receber nada. Então Ele disse: “Eu lhe darei um novo espírito.” 
Agora, aquele não é o Espírito Santo. E aí é onde tem se cometido o erro. Um monte de gente, muitas 
pessoas, melhor, chegam até ao altar para orar, e eles ficam de joelhos ali para orar, e, em oração, eles 
começam a se sentir um pouquinho melhor. Eles podem se levantar e seguir em frente, e pular ao redor por 
algum tempo, e após algum tempo você descobre que eles apenas saltam, saltam, saltam de novo. Eles 
nunca receberam o Espírito Santo. Não importa o quanto pulem ou o quanto gritem, ou o quanto ele... o 
azeite escorra de suas mãos, ou tenham as faces sangrentas, ou o quanto eles falem em línguas, ou o quanto 
eles gritem, ou - ou o que eles fizerem. Aquilo não tem nada a ver com isto. Aquilo foi apenas emoção 
humana. Eles têm um espírito novo, e eles se regozijam com ele. 
 

Eu vou dizer algo, eu quero que isto penetre profundamente, e que Deus possa ajudar. Aí está a - o 
lado emocional da então chamada Igreja do Espírito Santo de hoje. Eles têm bastante fanatismo formado, e 
saem dali, porque eles negligenciam a Palavra. Eles dizem juntos: “Oh, tivemos uma grande reunião! 
Aleluia! Aleluia! Aleluia!” Agora, quando você faz isto, e não carrega o fruto do Espírito, então... Você 
está no espírito novo. Você não costumava fazer aquilo, correto, mas Deus teve que te dar um espírito novo. 
Ora, o espírito que você tinha, você não conseguia nem mesmo se dar bem consigo mesmo, então como 
você progredirá com Deus? 
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Então, Deus teve que te dar um coração novo, não um remendado. Um coração novo; este é o seu 
intelecto com o qual você pensa, um novo modo de pensar. Então, quando ele te dá um novo modo de 
pensar, “Sim, isso mesmo. A Bíblia parece ser tão razoável. Eu não acreditava nisso. Agora eu creio.” 
Agora, aí está o seu grande reavivamento. Vê? Eles dizem: “Sim, claro, eu não quero ir para o inferno. Eu 
quero aceitar a Cristo.” Tudo bem. Isto é bom. Este é apenas o seu primeiro...?... Então Ele disse isto: 
“Então te darei um novo espírito.” O que é isto? Um novo desejo. “Eu quero fazer o correto.” 
 

“Agora, eu sei que sou um cristão. Eu tenho que... Eu vou fumar mais um, e então vou jogá-lo fora. 
Vê? E eu - eu - eu apenas verei. Eu - eu- eu simplesmente ficarei em casa esta noite, você sabe. Eu 
simplesmente... ”. Todos estes pequenos, “só, apenas,” isto é certo. Eva parou só por um momento. Isto foi 
tudo que ela teve que fazer. Mas, agora, este é o novo espírito.  Então observe a ordem da Escritura. 
Depois que você recebe um novo coração e um novo espírito, Ele disse: “Então porei o Meu Espírito...” 
Veja, oh. Isto é o que a Escritura diz aqui. Esta é a ordem, a ordem nemática e numérica da Escritura: um 
novo coração; um novo espírito; e então “Meu Espírito”. 

 

Então, o Espírito Santo de Deus... O novo coração de Deus que Ele coloca em você, está bem no 
centro. Este é o seu - o seu impulso, de onde você - você...  seu - suas emoções saem. E o novo espírito se 
posiciona bem no centro do novo coração. E o Espírito de Deus, o Espírito Santo, se centraliza bem no 
meio do seu novo espírito. E aí Ele controla a sua emoção. É exatamente como a - a mola principal de um 
famoso relógio e ele é automático. Você não precisa dar corda nele todo dia. Deus deu corda uma vez por 
todas. E está posicionada exatamente bem no meio da... da sua vida, da sua nova vida. E como a mola 
principal, à medida que se afrouxa, vai marcando tique-taque, o relógio, aquilo controla cada pequeno 
organismo daquele relógio, para um tempo perfeito. 

 

E quando o Espírito Santo... Não o novo diploma, não a nova igreja, não o novo pensamento, não a 
nova emoção, não o novo óleo, não a nova dança, não os novos lábios, não uma nova língua, não o novo 
isto e “aquilo,” não o chapéu novo! Mas quando Deus posiciona o Seu Espírito no meio do seu novo 
espírito, então você não terá que fingir humildade, não terá que fingir que é um cristão. Ele controla tudo 
que está dentro de você. Isto te faz decente, coloca a igreja em ordem, faz com que os dons operem 
perfeitamente. E se você tiver que ser tirado de um lugar onde você pensa que devia estar, e colocado em 
algum outro lugar, isso controla você. 

 

Não...?... “Eu nunca mais voltarei. Mmm, não, senhor”. Isto mostra que a mola principal não está ali. 
Quando você explode com qualquer coisinha que acontece, que provoca esta disposição, e quando acontece 
do pastor atingir algo que está na Palavra, e você, [o irmão Branham faz um som de cuspir - Ed.] “Eu não 
creio Nisto.” Cuidado, couro velho de vaca! Vê? Cuidado. A nova mola principal ainda não foi colocada 
ali corretamente. Mas, Ela controla. Ela te faz crer. Ela te faz agir de tal modo até ao ponto em que você se 
torna salgado. E o mundo todo sentirá sede de ser como você. Isto é o Espírito Santo pousando no meio do 
seu espírito. É a mola principal. Este é então o jugo, com o qual você é subjugado...  

 

“Oh, eu odeio ter que ir à igreja, nesta noite. Eu não... Se aquele pregador, se ele não fosse tão 
cansativo, eu gostaria de ouvi-lo por alguns minutos. Mas, eu lhe digo uma coisa, a última vez que fui ali, 
quando eu desci para jogar cartas, a Susie me falou: ´não me diga com toda a audácia, que você se 
depreciou deixando seu cabelo crescer? Você vai me dizer que não vai mais usar aqueles shortes, Lydia?” 
Bem, veja, a coisa é, se você tem o novo espírito, ele simplesmente te matará. Isso mesmo. 

 

Mas quando você tem o Espírito Dele, isto faz com que cada emoção marque exatamente a Palavra de 
Deus. Ela marcará corretamente com a Palavra. Você dirá: “Bem, agora, Susie, só um momento. A Bíblia 
diz: ‘é uma abominação diante Dele, fazer isso’. E o amor de Cristo entrou no meu coração, e eu O amo 
muito para fazer isso. Veja, eu O amo”. “John, você quer me dizer que você está associado àquele grupo de 
fanáticos, e você não vai aceitar um charuto porque eles nasceram um novo rapaz na minha casa?”. “Mas, 
veja,” John, “isto diz que devemos... O Espírito Santo no meu coração me diz que devemos nos abster da 
imundície do mundo.” Vê? Vê? Não, John “Aleluia, John! Glória a Deus, John! Ore por nós, coloque óleo 
em minhas mãos. Glória a Deus, agora eu posso falar em línguas. Aleluia! Eu vou...”.  

 

19  O QUE SE PRECISA PARA TORNAR UMA VIDA CRISTÃ? (13/01/1957), § 33. Agora, Ele 
tirou, e o que Ele fez? Para dar a você um novo coração, dar a você um novo espírito, e depois Ele põe o 
Seu Espírito, Seu Espírito em você. É exatamente como... Você não tem que ir em volta e fingir que você é 
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um homem cristão. Esse novo espírito traz vida nova. O Espírito Santo em seu novo espírito, em seu novo 
coração... Seu novo coração, seu novo espírito e o Espírito Santo vai direto ao centro de seu novo espírito, 
e o seu novo espírito vai direto ao centro de seu novo coração. 
 

20 POR QUE ALGUMAS PESSOAS NÃO CONSEGUEM SUSTENTAR A VITÓRIA?  
(24/03/1957), §§ 50-51. Sim, isso é o que precisamos hoje. É de experiências do novo nascimento. Agora, 
eu quero que você observe a ordem em que Ezequiel trouxe isto. Ele disse: “Eu darei um novo coração, e 
darei a você um novo espírito. E porei o Meu Espírito em você”. Quero que você observe; existem três 
disso. Um novo coração: “Tirarei o coração de pedra”. Esse é aquele velho coração diferente que você 
tem. “E eu darei um novo espírito”. Agora, muitas vezes, e tem havido aí um terrível erro, as pessoas tem 
pensado às vezes que esse novo espírito era o Espírito Santo. Mas isso não é; é um novo espírito. Deus dá a 
você um novo... Ora, você nem sequer podia ficar junto consigo mesmo com o seu velho espírito; como que 
você ficará junto com o Espírito Santo?Deus teve que dar a você um novo espírito para que você pudesse 
ficar junto com o Seu Espírito. E às vezes as pessoas...?... “Um novo coração, um coração de carne, então 
você receberá isso; depois um novo espírito naquele coração, e então ‘Eu porei o Meu Espírito nele’”. 
Veja, novo coração, novo espírito, e “Meu Espírito”. Três coisas de que Ele falou. 
 

Agora, muitas vezes tentamos fazer essa coisa exatamente dizer... Bem, tão logo você consiga o novo 
espírito, você larga o seu roubo, você larga a sua mentira, coisas assim. Você diz: “Oh, aleluia, eu tenho 
isso”. E você descobre que na primeira vez que alguém atravessa o seu caminho um pouquinho, oh, 
misericórdia, que diferença. Certamente. Você explode como uma rã comendo munição. Mas permita-me 
dizer a você, irmão. Essa é a razão do por que você nunca tem o Espírito de Deus. Isso é verdade. “Oh”, 
você diz, “ele pisou no meu dedo do pé; eu simplesmente não tolerarei isso”. Tudo bem. Isso mostra o que 
você tem em você. Isso é verdade. “Porei um novo espírito em você, e depois eu colocarei o Meu Espírito 
em você”. Agora, o coração está no centro das emoções do ser humano. Seu coração está no meio de você. 
Isso é exatamente correto. Então Deus põe um novo coração no meio do velho homem, depois Ele põe um 
novo coração no meio do novo espírito, ou coração, e põe o Seu Espírito no meio do novo espírito. 
 

21 LIDERANÇA (7/12/1965), §§ 328-329 Agora vamos cada um orar pelo outro: Querido Deus, 
enquanto estamos de pé aqui nesta noite, um povo morrendo, nossas faces estão voltadas para a terra, o pó. 
Nós simplesmente... Tu nos tem dado este sermão cortante, Senhor. Vimos o exemplo de dois homens. Um 
deles, sendo um homem religioso, foi à igreja mas rejeitou a liderança da Vida Eterna. E o outro rejeitou a 
fama mundana e se voltou para a Vida Eterna. E vimos ambas as suas condições nesta noite, de acordo 
com a Bíblia: o homem rico está em tormento, e Moisés na Glória.  
 

Pai, queremos ser como Moisés. Queremos ser conduzidos pelo Teu Santo Filho, Jesus Cristo, à Vida 
Eterna. Dê Isto a nossos corações nesta noite, Senhor. Arranque fora o velho coração de pedra; coloque 
em nós o novo coração, o coração de carne, o coração com o qual você pode falar e lidar, e não seremos 
arrogantes ou diferentes. Que o Espírito Santo nunca deixe, Senhor. Que Isto possa vir e ordenar este povo. 
Fale com eles; arranque seus desejos de pedra, e coloque o desejo de Deus. Salve todos, Pai. Dê-nos de 
Teu amor. Leve-nos para um lugar, Senhor, que estejamos longe de toda a - a parte emocional, para a 
verdadeira parte sólida do sentimento... a parte sincera, a profundidade do Espírito, a riqueza de Deus, o 
Reino do Espírito em nossos corações. Conceda isto, Oh Grande Líder, grande Espírito Santo, antes que Tu 
tomes Teu vôo nos ares com Tua Igreja.  
 

22 Ele disse que existem três coisas pelas quais um ministro tem que observar: Dinheiro, Popularidade e 
Mulheres. Existem três símbolos que devemos fazer: a Ceia do Senhor, o lava-pés e o batismo com água. 
Ele produziu justificação, santificação e o batismo do Espírito Santo. João disse que existem três coisas. 

 

23 1 JOÃO 5:7-10. Porque três são os que testificam no céu: o Pai, a Palavra, e o Espírito Santo; e 
estes três são um. E três são os que testificam na terra: o Espírito, e a água e o sangue; e estes três 
concordam num. Se recebemos o testemunho dos homens, o testemunho de Deus é maior; porque o 
testemunho de Deus é este, que de seu Filho testificou. Quem crê no Filho de Deus, em si mesmo tem o 
testemunho; quem a Deus não crê mentiroso o fez, porquanto não creu no testemunho que Deus de seu 
Filho deu.  
 

24 Então se você não crê na Palavra de Deus você faz de Deus um mentiroso. Agora, vamos dar uma 
olhada no que isto significa. Vamos começar com Deuteronômio 29:29, por exemplo. Como sabemos que 
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esta é a vontade de Deus? Deus mesmo disse em DEUTERONÔMIO 29:29. As coisas encobertas 
pertencem ao Senhor nosso Deus, porém as reveladas nos pertencem a nós e a nossos filhos para sempre, 
para que cumpramos todas as palavras desta lei.  
 

25 Portanto, se eu quero saber que coisas pertencem a mim, eu descobrirei isso na Palavra de Deus. Esse 
é o número um da coisa para se olhar. 
 

26 Número um: isso é revelado a mim na Palavra de Deus. 
Assim é como eu conheço a vontade Deus. Se eu quero conhecer a sua vontade, eu pergunto a você o 

que você pensa, e se eu quero saber o que Deus pensa, eu Lhe pergunto em oração, e Ele revela para nós os 
Seus pensamentos, e Ele fala conosco por meio de Sua Palavra. 
 

27 DEUS MANTÉM A SUA PALAVRA – PARTE 1  (6/03/1957). Agora, no Antigo Testamento havia 
aproximadamente três maneiras de se conhecer a vontade de Deus. Naturalmente, uma delas era a lei 
escrita; a próxima era por um profeta; a próxima era por um sonhador. E quando um profeta profetizava 
ou um sonhador sonhava, eles deixavam isso falar perante o Urim e Tumim, e isso era o peitoral que estava 
no peito de Aarão. E dentro haviam pedras que representavam cada tribo. E se aquele profeta estava certo, 
lá vinha uma luz sagrada sobre aquele peitoral, e era chamado Urim e Tumim. E não importa quão real ele 
parecia... Eu quero que você entenda isso. Não importa quão real isso parecia, se aquelas luzes não 
brilhavam no Urim e Tumim, Deus havia recusado a mensagem. Qualquer estudante da Bíblia sabe disso. 
O Urim e Tumim tem sido deixado de fora, porque aquele sacerdócio acabou. Mas o Urim e Tumim de 
Deus hoje é a Palavra de Deus. A Palavra é o Seu Urim e Tumim. 
 

28 Número dois: isso será confirmado ou vivificado em seu espírito. E o que é esse “isso” que será 
confirmado através do seu desejo? É a vontade de Deus. 

PARADOXO  (10/12/1961), § 62. Agora, se esse coração do homem está faminto para conhecer a 
vontade de Deus, tem que haver uma vontade de Deus em algum lugar. 

  

29 O QUARTO SELO (21/03/1963) §§ 66-72. A Palavra em Si Mesma é Espírito. É Espírito em forma 
de Palavra. E então, veja você, quando Ela é vivificada ou trazida à Vida, o Espírito da Palavra opera e 
age. Vê? Porque isso... Agora, veja aqui. Um pensamento tem que ser um pensamento antes que ele possa 
ser uma palavra. E então quando um pensamento é apresentando, ele é uma palavra. Agora, este é o 
pensamento de Deus que Ele tem colocado na Palavra. E então quando nós o recebemos Dele, se torna uma 
Palavra. Deus revelou a Moisés o que fazer. Moisés falou isto, e isto aconteceu. Vê? É assim, quando isso 
realmente vem de Deus... 
 

Agora, nós verificamos que isso estimula e dá regozijo, porque isso é a Palavra de Deus, e o vinho 
novo, o vinho novo estimula a... quando ele revela a Palavra. Então, ele traz gozo sem medida, muitas 
vezes, (Nós passamos por isso), isso traz tanto regozijo até você ficar inundado. Agora, eu sei que há muito 
fanatismo, e pessoas com alvoroço. Eu sei que algumas vezes elas o fazem quando a música está 
estremecendo para cima e para baixo, e tudo mais. E eu sei que isso vai. E eu -- eu creio nestas coisas, 
também. Mas eu tenho visto pessoas que, enquanto a música está tocando, todos estavam saltando e 
gritando; mas quando a música parou, eles pararam. Vê? Eu creio... Bem, isto, isto está tudo bem, até onde 
me interessa, (Vê?), desde que as pessoas vivam corretas. E... Mas agora, o que... Você começa a 
apresentar a Palavra. Agora, essa é a coisa que realmente traz Vida que é a Palavra, e isso traz o estímulo 
da alegria do vinho novo. Vê? Isto é... E isto é o que aconteceu no Pentecostes, quando a Palavra foi 
vindicada. 
 

30 UM RESUMO DAS SETE ERAS. Aprendemos em termos bem precisos que esta falsa vinha é a 
vinha de Satanás. Seu ajuntamento é dele (Satanás). Eles se reúnem no Nome de Deus e mentem dizendo 
que são de Cristo. Pregam, ensinam, batizam, adoram e participam de vários ritos dados por Cristo à 
igreja, no entanto eles não são de Deus. Mas porque eles dizem que são, Deus os considerará responsáveis 
e em cada era Ele fala deles e a eles. Eles no lembram exatamente de Balaão. Ele tinha o ofício profético. 
Ele conhecia a maneira correta de chegar a Deus como foi demonstrado no sacrifício dos animais limpos. 
No entanto, ele não foi um verdadeiro PROFETA PALAVRA porque quando Deus lhe disse que não fosse 
honrar a Balaque com sua presença, ele procurou ir de qualquer maneira porque ele foi motivado pela sua 
cobiça por ouro e prestígio. Então Deus lhe deixou ir. A perfeita vontade de Deus deu lugar à vontade 
permissiva de Deus por causa do "desejo do coração" de Balaão. Deus disse claramente: "Vá”. Mudou 
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Deus Seu modo de pensar? Não senhor. Deus tinha o Seu caminho sem levar em consideração à ida de 
Balaão. Balaão não anulou a vontade de Deus. Não obstante Deus tinha o Seu caminho. Foi Balaão 
quem saiu perdendo porque ele contornou a Palavra. E hoje em dia temos a mesma coisa. Mulheres 
pregadoras, organizações, doutrinas falsas, etc., e as pessoas adorando a Deus, manifestando no Espírito, e 
seguindo adiante como fez Balaão, alegando que Deus lhes tem falado mesmo quando a comissão que têm 
recebido é contrária à Palavra revelada. E eu não negarei que Deus falou a eles. Porém isso foi exatamente 
como quando Ele falou a Balaão pela segunda vez. Assim como Ele sabia que Balaão queria o desejo de 
seu próprio coração mais que a Palavra, e concedeu-lhe ainda que no fim Ele tivesse o SEU PRÓPRIO 
caminho; também hoje em dia Deus diz às pessoas que prossigam com o desejo de seus corações, porque já 
têm rejeitado a Palavra. PORÉM, APESAR DE TUDO, A VONTADE DE DEUS SE CUMPRIRÁ. Amém. 
Eu espero que você veja isto. Não somente esclarecerá muito do que se tem visto através das eras, mas nos 
ajudará especialmente nesta última era quando temos grande quantidade de manifestações e bênçãos 
externas, mesmo quando a época inteira está oposta à “Vontade revelada pela Palavra” de Deus. 
 

31 OLHANDO PARA JESUS (28/02/1954), § 37. Agora, ouça o que Jesus disse agora, no versículo 19 
do capítulo 5. “Em verdade, em verdade (isso é absolutamente, absolutamente) eu vos digo, que o Filho 
nada faz por Si mesmo, mas o que Ele vê o Pai fazendo; pois aquelas coisas que o Pai faz, Ele mostra ao 
Filho”. E Ele mostrará a você maiores coisas do que a cura deste homem com o – problema da próstata, ou 
diabetes, ou seja o que for que isso era. “Ele mostrará a você maiores do que – coisas do que isso, que você 
pode se maravilhar. Porque o Pai trabalha e Eu trabalho até agora”. Isso é correto? Essa é a razão do por 
que Ele não curou as multidões. Deus não Lhe disse. Agora, se Jesus é o mesmo ontem, hoje e para sempre, 
Ele terá que trabalhar naquela escala, é isso correto? Ele terá que fazer. Agora, eu creio que isso seria... 
Ele teria feito isso. Mas primeiro Ele deve conhecer a vontade de Deus. Agora, escute. Jesus nunca por Si 
mesmo realizou um milagre. Jesus disse: “Eu não posso fazer nada por Mim mesmo. Mas o que eu vejo o 
Pai fazer, isso o Filho faz igualmente”. Quantos tem lido isso na Escritura? Deixe-me ver suas mãos. 
Certamente, São João 5:19... 
 

32 PAULO, PRISIONEIRO DE CRISTO (17/07/1963), §§ 163-165. Ele teve que abandonar tudo que 
ele conhecia, esquecer todo o seu treinamento e tudo a fim de conhecer a vontade de Deus e seguir a Deus. 
Ele não pode seguir qualquer coisa que o homem possui para fazer e a Deus ao mesmo tempo. É muito 
contrário um ao outro. Você não pode ir para o oeste e para o leste ao mesmo tempo; você não pode ir 
para a direita e para a esquerda ao mesmo tempo; você não pode estar fazendo o correto e o errado ao 
mesmo tempo; você não pode estar seguindo a Deus e ao homem ao mesmo tempo. Não senhor, você estará 
então seguindo a Deus ou seguindo ao homem. Então agora, se você está seguindo a Deus e tem se 
submetido a si mesmo a Deus, então você se torna um prisioneiro a esse Deus – a essa Palavra, a essa 
vontade. Não importa o que os outros dizem, você se torna um prisioneiro a isto. 
 

Você tem que verificar sua vontade com a vontade de Deus, depois você fará a coisa certa. 
 

33 PERGUNTAS E RESPOSTAS Nº. 14 (15/10/1961), §§ 24-25. E agora, Senhor, sentindo nesta 
manhã que há muitos enfermos e necessitados, eu oro por eles, Senhor, que Tu dês fé a estes especialmente 
no tabernáculo esta manhã que entrarão na fila de oração, para que eles coloquem de lado cada pequeno 
peso, cada - toda incredulidade, afastem disso rapidamente, e fujam para o Senhor Jesus na fé para crerem.  
 

Eu oro por aqueles que estão nos hospitais e em instituições para convalescentes. E, Senhor, eu oro 
por minha mãe. Até agora, Senhor, Tu a tens conservado conosco, e nós estamos agradecidos a Ti por isto. 
E com fé nós estendemos mãos desejosas, primeiro para conhecer a vontade de Deus, para vermos se é Sua 
vontade para ela partir. Se esta é a Sua vontade, então nós - esta é a nossa vontade, mas primeiro queremos 
saber se Satanás tem feito este mal e está contribuindo juntamente para o bem daqueles que nos amam para 
nos dar uma prova. Então, Senhor, nós queremos permanecer corajosos no posto do dever.  
 

34 NÃO TENHAIS MEDO  (24/02/1961), §33. Simpatia humana não é compaixão. Conhecer a vontade 
de Deus é compaixão. 
 

Número três: “isso virá a acontecer”. 
 

A Decisão – O Processo de Formação  
 

35 Agora, existem 5 passos no processo de formação de nossa decisão que deve vir a acontecer a fim de 
que nossa decisão esteja correta. 



Doutrina da Mensagem 

                              19 

Uma vez que você conhece a estrutura de uma decisão bíblica, é tempo de trabalhar através de um 
processo para fazer a sua decisão. 

A. Eu receberei esta pessoa como provisão de Deus para mim. 
B. Eu decido encomendar a mim mesmo para o bem desta pessoa pelo resto da minha vida. 
 

36 O primeiro e mais importante caminho que você deve tomar desta decisão é pôr de lado algum tempo 
onde você possa ficar a sós com Deus, onde não haverá distrações ou interrupções. Portanto, você deve 
encontrar um lugar onde você possa ir onde você não será interrompido por telefones ou pessoas. 
 

37 Passo número um: Passe um tempo a sós com Deus. 
 

Tenha certeza de que você está sozinho onde estará apenas você e Deus a sós. Comece o 
companheirismo com Ele através da adoração, louvor e canto. Leia a Palavra e medite no que Ele diz em 
Sua Palavra. Então antes que você comece a falar com Ele qualquer coisa, tenha certeza de que você tem 
confessado os seus pecados e peça o seu perdão, e prometa fazer seja o que for que Ele lhe diz para fazer 
concernente a restituição daquela ofensa. 
 

38 SALMO  66:18. Se eu atender à iniqüidade no meu coração, o Senhor não me ouvirá. 
Então, uma vez que você sabe que você está em companheirismo com Deus, então pergunte ao seu Pai 

por Sua opinião referente o assunto. 
 

39 Passo número dois: Declare a sua aceitação em seguir a vontade de Deus, não importa qual seja. 
 

George Muller disse, o grande homem de fé que frequentemente orava pelo alimento na mesa disse: 
“Eu procuro à princípio deixar o meu coração em um estado tal que ele tenha nenhum desejo próprio seu 
em consideração a um dado assunto”. Isso significa que você mesmo tem que ficar neutro. 9/10 dos 
problemas das pessoas repousa aqui. 9/10 de suas dificuldades são superadas quando nossos corações estão 
preparados para fazer a vontade do Senhor, seja qual for que ela possa ser. Quando alguém está 
verdadeiramente neste estado, geralmente esta é apenas uma pequena maneira de se saber qual é a Sua 
vontade. 

 

40 Passo número três: Faça uma honesta avaliação do seu relacionamento. 
 

Talvez a causa mais comum para o divórcio hoje são as irreconciliáveis diferenças. Duas pessoas que 
deram início ao casamento com estrelas em seus olhos descobriram depois de alguns anos de tentativas que 
elas simplesmente não podem mais ficarem juntas. 
 

41 A verdadeira tragédia é que muitos desses casamentos nunca teriam acontecido se o casal tivesse sido 
honesto sobre o seu relacionamento antes deles fazerem o seu compromisso obrigatório um com o outro. 
Suas emoções foram tão fortes, e seu desejo para se casar tão predominante, que eles falharam em olhar 
profundamente nas questões de caráter, personalidade e fundamento.4 
 

42 Passo número quatro: Considere se esta pessoa é a provisão de Deus para você. 
 

Comece por escrever 5 razões do por que você acha que esta é a pessoa certa para você se casar. 
Considere as suas respostas, o resumo do que você tem recebido dos conselheiros piedosos, e as impressões 
que você tem recebido do Espírito Santo, especialmente qualquer palavra que Deus possa ter dado a você 
referente a este relacionamento. Planeje um tempo para falar destas coisa com o seu noivo. Mantenha as 
seguintes perguntas em mente quando você discute as suas dúvidas: 

 

• Ele ou ela recebeu ou resistiu os meus interesses? 
• Ele ou ela está aberto para corrigir esses problemas de relacionamentos? 
• Ele ou ela é desejoso e capaz de dar e pedir perdão? 
 

43 Passo número cinco: Faça uma decisão e depois atue nela pela fé. 
 

Uma vez que você decide como Deus está guiando em seu relacionamento, sua responsabilidade é 
obedecer pela fé. 

                                                 
4 Do inglês “background”, que também pode ser “motivo”, “conhecimento”, “prática”, “experiência” – NT. 
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Se você decide se tornar noivo, siga em frente com confiança. Se dúvidas se levantarem, discute-as 
abertamente e honestamente. Peça a Deus para continuar a confirmar a sua decisão sobre as semanas e 
meses à frente. 

 

44 Se você decide não ficar noivo, siga em frente com confiança. Embora esta decisão resulte num 
incrível pesar, você pode agir pela fé, sabendo que você fez a decisão certa através de um suporte bíblico. 
 

• Peça a Deus para ajudá-lo a terminar o relacionamento de uma maneira que seja honrosa para Ele. 
Mostre dignidade, respeito, bondade e honra frente a outra pessoa. 
• Faça um rompimento claro. Eu fortemente sugiro que não haja comunicação por seis meses. Será 
sábio fazer-se explicável a alguém que possa dar conselho piedoso para apoiar você a este compromisso. 
• Depois deste tempo se você acha que Deus possa estar guiando vocês juntos de volta, você deveria 
procurar conselho sábio antes de restabelecer contato. 
 

45 Lembre-se, a vontade Deus não é algo que esteja perdido de modo que você precise descobri-lo. Ela 
não é algo que Ele esteja retendo para você, gotejando dicas ao longo do caminho ou mantendo você crendo 
de modo que você nunca saiba totalmente o que fazer. 
 

46 Ao contrário, a vontade Deus é claramente revelada a você em Sua palavra. Ele tem dado a você o 
Espírito Santo para guiar você em toda a verdade. E dar a você entendimento e visão. A coisa mais 
importante que você pode fazer ao determinar a vontade de Deus é de conversar atentamente com Ele, 
cultivando e desenvolvendo o seu relacionamento com Ele momento a momento. 
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